

---

# BASSINS

---

## Elections complémentaires

---

Fin août dernier, le municipal Alain Delacrétaz (urbanisme, routes, service des eaux) démissionnait avec effet immédiat. Les candidats ne se bousculant pas au portillon, la place vacante n'a pas encore été repourvue. Cette lacune sera comblée le 15 décembre. Des élections complémentaires sont en effet prévues ce jour-là. Deux personnes, qui ont élu domicile à Bassins lors des deux dernières années, ont fait acte de candidature. A savoir, Sylvia Piccinin, 27 ans, étudiante en histoire de l'art, et Alexandre Rastello, 38 ans, ingénieur en informatique. **P. Tz**